
発言時間 目安の
（答弁含む） 時間

１．鹿嶋市の観光振興策について

　(1) アフターコロナにおける観光振興について

　(2) 鹿嶋神の道の現状と今後の展望について

　(3) 海岸の魅力を生かした観光について (アドベンチャーツーリズム)

　(4) スポーツツーリズム(鹿嶋市駅伝大会)について

　(5) アニメツーリズムの可能性について

　(6) かしま大使及び地域おこし協力隊の現状と利活用について

　(7) 鹿嶋市花火大会について

　(8) 公共交通網の充実について

　(9) 観光産業における人手不足対策等について

１. 遊休設備について

　(1) 旧平井保育園について

　(2) 旧平井幼稚園について

２．企業誘致について

　(1) 鹿嶋市の企業誘致について

１．市内の不登校生徒の対策について

　(1) 不登校の定義について

　(2) 市の不登校生徒数の把握・対策について

　(3) スペシャルサポートルームについて

　(4) 1人1台端末(PC)の利用対応の可能性について

　(5) ラーケーションについて

２. 今年度の熱中症対策 (スポーツ)について

　(1) 市のスポーツ大会について

　(2) スポーツ時のクーリングシェルター開放について

　(3) 移動式クーリングシェルターの導入について

１．教育問題について

　(1) 低学年の少人数(30人)学級について

　(2) 複式学級での教育について

　(3) 学校図書館司書の兼務について

２．市政全般について

　(1) ゴミ袋への世帯番号記入の勧めについて

　(2) 地区割の明確化について

　(3) 匂いアレルギー対策について

　(4) 124号線の花壇の管理について

１．中学校部活動の地域移行に向けた対応について

　(1) 市内中学校部活動の現況について

　　① 市内中学校部活動の部員数・競技種目数・部活動数

　　② 生徒数減少による部活動休止や廃止状況等について

　(2) 中学校部活動地域移行検討状況・経過について

　　① 本市に適した地域移行パターンと判断基準について

　　② 先行して行われている休日地域部活動の状況と他競技休日の地域移行タイミ

　　　 ングについて

　(3) 中学校部活動地域移行の課題について

　　① 部活動場所・施設・環境面の課題について

　　② 指導者人材確保に向けた取り組みについて

　　③ 地域クラブチーム数の適正確保について

　(4) 中学校生徒減少における部活動をはじめとする学びの確保について

　　① 将来の人口推計に応じた中学校の適正化の必要性ついて

１．教育問題について

　(1) 高校への進学状況について

　(2) 中学校の学力向上対策について

　(3) 学校へのクレーム対策について

２．防災行政について

　(1) 老朽化した建物の実態把握及び耐震診断について

　(2) 市内のボランティア団体の育成について

　(3) 市外のボランティアの受け入れについて

　(4) 避難所の環境整備について

　　・プライバシーの確保

　　・空調設備等の整備

　　・感染症対策
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１．防災対策について

　(1) 熱中症対策避難所(クーリングシェルター)の設置について

　(2) 体育館等を避難所にする際の対応について

　(3) 在宅避難に対する対応について

２．帯状疱疹ワクチン接種の補助について

　(1) 鹿嶋市における帯状疱疹罹患者の状況について

　(2) ワクチン接種の効果と補助について

３．高齢者の移動手段確保の為の「互助」による輸送について

　(1) 現在のコミュニティバス、デマンドタクシーの利用状況について

　(2) ライドシェアに対する市の考え方について

　(3) 高齢者の移動手段確保の為の「互助」による輸送について

１．市内主要産業の縮小化に対する、市の対策

　　① 関連企業に対する、市の対策(補助政策)

　　② 縮小スケジュールの把握と、影響を受ける企業との情報共有

　　③ 国県との人事交流

２．おくやみ窓口の開設

　　① おくやみコーナーについて

３．新スタジアム周辺の、市の青写真について

　　① 新スタジアム建設に合わせて、運動場以外に市が考えている青写真について

１．公共サービス(事業)に係る職員の処遇改善について

　(1) 介護職員処遇改善支援補助金制度による改善状況

　(2) 委託事業者及び指定管理事業者の処遇改善

　(3) 請負事業者の処遇実態の把握

　(4) 公契約条例の制定について

２．公共施設等総合管理計画について

　(1) 老朽施設改修及び施設統廃合計画の進捗

　(2) 保留地を含む処分可能な財産の算定

　(3) 廃止施設の利活用

　(4) 未利用用地の利活用・処分

　(5) 未完の都市計画道路の予定

　(6) 本庁舎建替えの検討

１. 認知症対策推進について

　(1) 認知症支援事業の現状

　(2) 認知症に対する広報活動の展開

　(3) 認知症の理解を深める体験型教育

　(4) 認知症のスクリーニングの推進

　(5) 認知症本人・介護者交流会の充実

２．適切な子育て支援について

　(1) 3歳児健診の視覚検査

　(2) 5歳児健診の実施

３．地域防災力の強化について

　(1) 大規模災害に備える携帯トイレの備蓄

　(2) 学校施設の老朽化対策・防災機能強化の推進

１．国民健康保険について

　(1) 子どもに係る均等割保険料(税)

　　① 軽減額の推計と今後の予定(更なる軽減)は

２．学校給食無償化について

　(1) 学校給食無償化は喫緊の課題となっている

　　① 積立金残高1人当たりは確かに少ないが、それを理由にしていたら更なる遅

　　　 れを招くのではないか

　　② 他の自治体とも歩調を合わせながら県に支援を求めるべきではないか

３．消滅可能性自治体リスト公表に対する考え方について

　(1) 市長の見解を問う

　　① 全国町村会長のコメントをどう思うか

　　② 少子化こそが大問題、克服のための政策こそが求められる

４．災害対策について

　(1) 第2次茨城県総合計画の数値目標

　　① 地域の関係者による避難行動要支援者の支援体制整備

　　・2025年度までに整備することを求められているが、状況は

５．定額減税について

　(1) 事務処理に多大な負荷が予想されるが、現状はどうなっているか

発  言  時  間  （ 答 弁 も 含 む ） 合  計 ３１０分（５時間１０分）

５ 立原  弘一君

市　　長
副 市 長
教 育 長
担当部長

９０分
14：40

｜
16：10

３ 菅谷　毅君
市　　長
教 育 長
担当部長

６０分
11：40

｜
13：40

４ 山口　哲秀君
市　　長
教 育 長
担当部長

６０分
13：40

｜
14：40

１ 横山　揚久君
市　　長
担当部長

６０分
10：00

｜
11：00

２ 佐藤　信成君
市　　長
担当部長

４０分
11：00

｜
11：40

一　般　質　問　通　告　一　覧　表
（６月７日） 令和６年第２回鹿嶋市議会定例会　

番号 質　　　　　　　問　　　　　　　事　　　　　　　項 質　問　者 答　弁　者


